

INTERNATIONAL PLATO SOCIETY

7

DEZ 2007

ISSN 2079-7567  
eISSN 2183-4105

Established 1989  
<http://platosociety.org/>

# PLATO JOURNAL

Société Platonicienne  
Internationale  
Associazione Internazionale  
dei Platonisti  
Sociedad Internacional  
de Platonistas  
Internationale  
Platon-Gesellschaft

INTERNATIONAL PLATO SOCIETY

8

DEZ 2008

ISSN 2079-7567  
eISSN 2183-4105

Established 1989  
<http://platosociety.org/>

# PLATO JOURNAL

Société Platonicienne  
Internationale  
Associazione Internazionale  
dei Platonisti  
Sociedad Internacional  
de Platonistas  
Internationale  
Platon-Gesellschaft

# Editorial

EL MURR, Dimitri, *in 8. Plato 8 (2008)*,  
[En ligne], June 2008

L'année 2008 voit naître, avec le numéro 8 de notre revue, sa nouvelle version, hébergée par l'Université de Paris I Panthéon-Sorbonne et l'Equipe d'Accueil 2482 de l'U.F.R. de Philosophie. Cette nouvelle mouture est due à la grande compétence d'Olivier Renault, Maître de conférences en Histoire de la philosophie antique à l'Université de Paris X (Nanterre), qui n'a ménagé ni ses efforts ni son temps pour embellir et moderniser notre journal. Je veux lui adresser ici, au nom de la Société Platonicienne Internationale, nos plus chaleureux remerciements pour son excellent travail.

Un grand merci à Gretchen Reydams-Schils qui, après s'être chargée du journal pendant trois ans, s'occupe désormais de la section des compte-rendus.

Je veux aussi remercier tous les collègues qui ont contribué, par leur expertise, au processus de peer-reviewing des articles qui nous ont été envoyés. Que soient donc ici très sincèrement remerciés :

F. Arends (Leiden)  
A. Brancacci (Rome)  
L. Brisson (Paris)  
L.-A. Dorion (Montreal)  
T. Ebert (Erlangen)  
G. Ferrari (Berkeley)  
A. Laks (Paris)  
G. Leroux (Montreal)  
M. Narcy (Paris)  
J.-F. Pradeau (Paris)  
O. Renault (Paris)  
C. Rowe (Durham)  
M. Schofield (Cambridge)  
D.Sedley (Cambridge)

D. El Murr, juin 2008.

— -

Plato n°8 (2008) is now hosted by the University of Paris I Panthéon-Sorbonne and the Equipe d'Accueil 2482 of the Department of Philosophy. This new version of our journal is due to the tremendously good work of Olivier Renault, University Lecturer in Ancient Philosophy at the University of Paris X (Nanterre). As editor of this journal, and on the behalf of the International Plato Society, I wish to thank him warmly for the many hours he devoted to this new website.

Many thanks, also, to Gretchen Reydams-Schils for her work on the Review section.

I also wish to thank the following colleagues for their scholarly help in peer-reviewing the papers sent to the journal :

F. Arends (Leiden)  
A. Brancacci (Rome)  
L. Brisson (Paris)  
L.-A. Dorion (Montreal)  
T. Ebert (Erlangen)  
G. Ferrari (Berkeley)  
A. Laks (Paris)  
G. Leroux (Montreal)  
M. Narcy (Paris)  
J.-F. Pradeau (Paris)  
O. Renault (Paris)  
C. Rowe (Durham)  
M. Schofield (Cambridge)

